
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Управляющего совета МБДОУ  

«Ваховский детский сад «Лесная сказка» 

от 15.09.2023 года 

 

Присутствуют: 9 человек 

Отсутствуют: 0 человек 

 

Повестка дня:  

1. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2023 – 2024 учебный 

год, 

2.Ознакомление с планом работы Управляющего совета на 2023 – 2024 

учебный год и мероприятиями по его реализации, 

3. О создании в ДОУ необходимых условий для организации питания (участие 

в родительском контроле питания по графику управления образования и 

молодежной политики администрации района), 

4. Подготовка ДОУ к началу учебного года. 

 

Ход заседания: 

 По первому и второму вопросу выступил председатель Управляющего 

совета М.Э. Муталлими, он познакомил членов Управляющего совета с планом 

работы на 2023-2024 учебный год. Рассказал о запланированных мероприятиях 

по реализации данного плана работы. Предложил его утвердить. 

Голосовали: 

«За» - 9 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0. 

 

  По третьему вопросу выступила заведующий О.Н. Цупикова, она 

представила членам Управляющего совета обновленное 20-дневное 

перспективное меню для воспитанников от 1,5 до 7 лет. Рассказала, что в ДОУ 

созданы все необходимые условия для организации питания. Предложила 

членам Управляющего совета принять участие в родительском контроле 

питания который проходит по графику управления образования и молодежной 

политики администрации района. 

Голосовали: 

«За» - 9 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0. 

 

 По четвертому вопросу слушали заведующего О.Н. Цупикову. Она 

рассказала о проделанной работе по подготовке учреждения к новому 

учебному году. 

Голосовали: 

«За» - 9 



«Против» - 0 

«Воздержались» - 0. 

 

Решение: 

1. Утвердить план работы Управляющего совета МБДОУ «Ваховский детский 

сад «Лесная сказка» на 2023-2024 учебный год. 

2. Членам Управляющего совета принять участие в родительском контроле 

питания который проходит по графику управления образования и молодежной 

политики администрации района. 

3. Признать готовность образовательного учреждения к новому учебному году 

удовлетворительной. 

 

 

 

Председатель                                                      М.Э. Муталлими 

 

Секретарь                                                                      Н.И. Докучаева 


